

Amis de La Vie de l'Isère (38)

Soirée spectacle avec Laurent Poncelet le 15 novembre 2025

Laurent Poncelet et sa troupe se sont produits à Meylan le 15 novembre 2025 dans le cadre de la Fête de la Fraternité organisée par Les Amis de La Vie de l'Isère, en partenariat avec Fondacio, le Secours Catholique et la Diaconie du diocèse. Ils ont présenté leur dernière création "le Très-Bas".

Laurent est bien connu des Amis de La Vie. Il était parmi nous lors de l'université d'été de Méaudre en 2017, puis à Assise en 2021 où il a animé avec enthousiasme un atelier qui a construit le magistral spectacle de clôture de l'université. C'est là qu'il a découvert l'univers dans lequel François a évolué.

En 2023, nos Amis de Loire-Atlantique ont organisé une représentation du spectacle Roda Favella, un amphi rempli, des ateliers, un repas solidaire, un échange enthousiaste de plusieurs jours avec ces douze comédiens, femmes et hommes, danseurs et musiciens, issus des favelas de Recife, au Brésil qui ont décidé que "*la danse et la musique seraient plus fortes que les balles*".

C'est donc tout naturellement que Les Amis de l'Isère et leurs partenaires ont proposé cette pièce qui a enchanté plus de 350 spectateurs, en conclusion de la *Fête de la Fraternité 2025*.

Le Très-bas. Derrière ce titre, c'est toute l'histoire du mouvement de Saint-François d'Assise qui est résumée, un dialogue avec le divin à en toute humilité, au plus bas de l'échelle sociale, renouant avec la pureté de l'enfance. Dans ce récit, Laurent est seul comédien sur scène, restituant toute l'émotion du texte de Christian Bobin. Il est accompagné de deux musiciens, d'une chorégraphe et d'un dessinateur créant des illustrations en direct sur des toiles tendues. Une création est à la croisée des arts.

À l'issue de la représentation, notre ami Serge Huet a interviewé Laurent et nous propose l'article qui suit : « Lève-toi et danse »